

MEDIENMITTEILUNG

31. August 2023

Personelle Veränderung in der Direktion der Hirslanden Klinik Aarau

Dr. Markus Meier, Direktor der Hirslanden Klinik Aarau, wird von der Mediclinic Group (MCG), der Muttergesellschaft von Hirslanden, aufgrund seiner bisherigen internationalen Aufgaben für MCG und seiner langjährigen Tätigkeit in Aarau zum Group General Manager Operational Excellence ernannt. Somit gibt er die Leitung der Hirslanden Klinik Aarau ab, unterstützt die Klinik aber weiterhin in ausgewählten strategischen Projekten. Ab 1. Oktober 2023 übernimmt Rolf Gilgen interimistisch die Klinikleitung.

Markus Meier (47) ist seit März 2017 als Direktor der Hirslanden Klinik Aarau tätig. Der promovierte Gesundheitsökonom ist auf die modellbasierte Planung und Optimierung von Krankenhausprozessen spezialisiert. Unter seiner Leitung hat sich die Hirslanden Klinik Aarau als finanziell kerngesundes und kosteneffizientestes Zentrumsspital der Schweiz bei gleichzeitig hervorragenden Qualitätsdaten weiter etabliert. Die Klinik behandelt mit einem Case Mix Index (CMI) von 1.23 im Durchschnitt die komplexesten Fälle im Kanton Aargau. Im aktuellen Spital-Ranking des Nachrichtenmagazins Newsweek belegt die Hirslanden Klinik Aarau den 7. Rang der besten Spitäler der Schweiz. Unter der Führung von Markus Meier wurde zudem das Klinik-Neubauprojekt «Schachenallee» optimiert, die Baugenehmigung eingeholt und alles Notwendige für den Baubeginn im November 2023 eingeleitet.

Integriertes Versorgungsnetzwerk

In seine Zeit als Direktor fällt der Auf- und Ausbau verschiedener Kompetenzzentren wie beispielsweise im Bereich der Herzmedizin sowie der Neuromedizin oder auch des standortübergreifenden Brustzentrums Aarau Cham Zug, das gemeinsam mit der Hirslanden AndreasKlinik betrieben wird. Dank zahlreichen Kooperationen ist ein regionales integriertes Versorgungsnetzwerk entstanden, beispielweise durch die Zusammenarbeit mit dem Kantonsspital Baden (KSB) in der Kardiologie und der Herzchirurgie oder auch der Klinik Barmelweid in den Bereichen Psychosomatik, Pneumologie, Rehabilitation sowie Radiologie. Die Zusammenarbeit beschränkt sich aber nicht nur auf Spitäler. So können beispielsweise die Bewohnerinnen und Bewohner der städtischen Pflegeheime auf die medizinische Versorgung vor Ort durch die Hirslanden Klinik Aarau zählen. Ebenso hat das private Zentrumsspital in Kooperation mit der Krebsliga ein ambulantes Onkologie-Rehabilitations-Programm entwickelt.

Dies alles entspricht der Unternehmensstrategie von Hirslanden, in jeder Versorgungsregion gemeinsam mit Partnern ein umfassendes medizinisches Netzwerk zu betreiben mit einem klaren Fokus auf eine exzellente integrierte Versorgung, das sogenannte «Continuum of Care» von Hirslanden in den Bereichen Bewegungsapparat, Herz-, Krebs- und Neuromedizin sowie in der Geburtshilfe.

Rolf Gilgen übernimmt interimistisch

In seiner neuen Funktion ist Markus Meier direkt dem Group Chief Operating Officer der Mediclinic Group, Koert Pretorius, unterstellt und wird insbesondere für die Optimierung der gruppenweiten Prozesse verantwortlich sein.

Stéphan Studer, Chief Operating Officer der Hirslanden-Gruppe sagt: «Ich danke Markus Meier ganz herzlich für das enorme Engagement in den vergangenen Jahren und bedaure es sehr, dass er die Hirslanden Klinik Aarau verlässt. Gleichzeitig bin ich sehr erfreut darüber, dass wir bei Hirslanden als Teil der Mediclinic Group unseren Mitarbeitenden spannende internationale Perspektiven bieten können.»



MEDIENMITTEILUNG

Die Suche für die Nachfolge von Markus Meier wurde bereits aufgenommen. In der Zwischenzeit übernimmt ab 1. Oktober 2023 Rolf Gilgen interimistisch die Leitung der Hirslanden Klinik Aarau. Rolf Gilgen hat bereits im vergangenen Jahr die beiden Ostschweizer Hirslanden-Kliniken Stephanshorn und Am Rosenberg interimistisch geleitet. Markus Meier wird Rolf Gilgen in ausgewählten Projekten weiterhin unterstützen, wie beispielsweise dem Bauprojekt «Schachenallee».

Auskunft

Dr. Claude Kaufmann
Head Media Relations & Corporate Newsroom
Boulevard Lilienthal 2
8152 Glattpark
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch

Über Hirslanden

Hirslanden steht für eine qualitativ hochstehende, verantwortungsbewusste, vom einzelnen Menschen selbstbestimmte sowie effiziente integrierte Gesundheitsversorgung. Von der Geburt bis ins hohe Alter sowie von der Prävention bis zur Heilung – jederzeit, physisch und digital – konzentriert sich die Hirslanden-Gruppe gemeinsam mit privaten und öffentlichen Kooperationspartnern auf die Weiterentwicklung des «Continuum of Care».

Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter mit erstklassiger medizinischer und Service-Qualität – gewährleistet durch hoch qualifizierte selbstständige Fachärztinnen und Fachärzte mit langjähriger Erfahrung, eine exzellente Pflege und erstklassige Services. Interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren, spezialisierte Institute und kompetente Kooperationspartner ermöglichen eine optimale und individuelle Diagnostik und Behandlung auch hochkomplexer Fälle sowohl stationär als auch ambulant.

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 5 ambulante Operationszentren, 19 Radiologie- und 6 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt 2 886 Partnerärztinnen und Partnerärzte sowie 11 102 Mitarbeitende, davon 560 angestellte Ärztinnen und Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz. Im Geschäftsjahr 2022/22 wurden per Stichtag 31.03.2023 in der Gruppe 111 107 Patientinnen und Patienten an 465 105 Pflegetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 51,7 % grundversicherten Patientinnen und Patienten, 27,5 % halbprivat und 20,8 % privat Versicherten zusammen. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist heute Teil der Mediclinic Group.